

Résumés de carrière des nouveaux membres du conseil d'administration

Résumé de carrière d'Eve-Lyne Biron

Eve-Lyne Biron est diplômée en sciences administratives (marketing) de Arizona State University (USA) et détentrice d'un MBA de l'École des Hautes Études Commerciales de Montréal. Elle a également obtenu, en 2009, la certification IAS.A: Programme de perfectionnement des administrateurs.

Après avoir occupé le poste de Directrice, Ventes et marketing pendant six ans, Eve-Lyne Biron a occupé le poste de Présidente et Chef de la direction de Biron Groupe Santé, l'entreprise familiale fondée par son père, de 1995 à 2014. L'entreprise qu'elle a dirigée pendant 20 ans est devenue chef de file dans son industrie au Québec, ce qui lui a valu de nombreuses reconnaissances. En 2012, Biron Groupe Santé est sélectionnée comme « Employeur de choix ».

Eve-Lyne Biron est aujourd'hui investisseur et actionnaire dans différentes entreprises qui œuvrent dans des domaines très variés. Elle travaille aussi comme consultante en gestion, en développement des affaires et en planification stratégique. Elle participe comme professeur-entrepreneur à l'École d'Entrepreneurship de Beauce depuis ses débuts en 2010 et agit comme mentor auprès de plusieurs jeunes entrepreneurs.

Eve-Lyne Biron possède 20 ans d'expérience comme administrateur de sociétés : Banque Laurentienne du Canada de 2003 à 2012, Fondation du CHU Ste-Justine de 2008 à 2012, Conseil du Patronat du Québec de 2013 à 2014, Épiderma de 2008 à 2015, Orchestre Symphonique de Longueuil de 1998 à 2016, Capital Régional et Coopératif Desjardins (maintenant Desjardins Capital) de 2014 à 2018 ainsi qu'Industries Lassonde de 2014 à 2018. Elle siège présentement sur le comité aviseur de Rheabrio, une entreprise en démarrage dans le domaine de la santé.

Eve-Lyne Biron a été maintes fois reconnue par ses pairs au cours de sa carrière : en 2004, elle est lauréate du prix Nouveau Performant, catégorie entrepreneur; en 2005, elle est lauréate du Prix des Gouverneurs décerné par la Chambre de Commerce et d'industrie de la Rive-Sud; en 2010, elle est lauréate du prix du Réseau des femmes exécutives (WXN) « Top 100 : Les Canadiennes les plus influentes au Canada » dans la catégorie Entrepreneur. Elle est intronisée au Club des entrepreneurs du Conseil du Patronat du Québec en 2012.

Depuis de nombreuses années, Eve-Lyne Biron s'implique activement dans sa communauté et participe à de nombreux comités philanthropiques dans des domaines divers, tels la santé, l'éducation, la culture et les œuvres humanitaires. Elle a coprésidé la campagne de financement 2002-2003 de HEC Montréal, et au fil des années, a assumé la présidence d'honneur de nombreux événements de collectes de fonds. Elle a été coprésidente d'honneur de la Randonnée de vélo « Les Yeux du Cœur » au profit de la Fondation Mira en 2015 et 2016 et agit toujours comme patron d'honneur pour cet événement.

Eve-Lyne Biron est une golfeuse émérite : en plus de remporter les titres de Championne féminine junior et Championne féminine amateur du Québec en 1983 et 1986 respectivement, elle était membre de l'Équipe canadienne de golf féminin de 1986 à 1992. Elle a notamment représenté le Canada à de nombreuses compétitions internationales, incluant les Championnats du monde par équipes (World Team

Championship) tenus en Nouvelle-Zélande en 1990. Eve-Lyne Biron a travaillé comme analyste de golf aux réseaux de télévision RDS et TVA pendant de nombreuses années ainsi qu'à la Société Radio-Canada dans le cadre de la télédiffusion des Jeux olympiques 2016.

Résumé de carrière de Gian Carlo Di Tommaso

En tant que dirigeant chevronné, Gian Carlo Di Tommaso (GC) a accéléré la croissance de Stradigi AI, jouant un rôle clé dans le développement de l'équipe de direction et la vision des produits.

GC a fait ses preuves en tant que directeur de l'exploitation de TrackTik, préparant, avec l'équipe de direction, l'entreprise pour une croissance importante et une levée de fonds. Plus particulièrement, GC a occupé le poste de vice-président des finances et de l'exploitation à Luxury Retreats qui a vendu ses activités à Airbnb pendant qu'il était en poste. Il participe activement à l'écosystème technologique montréalais en agissant à titre de mentor auprès des entrepreneurs du Founder Institute et d'associé commanditaire à iNovia Capital.

À l'extérieur du bureau, GC passe du temps avec sa famille.

Résumé de carrière de Louis Duchesne

Détenteur d'une expérience pertinente dans le domaine des communications, Louis Duchesne possède près de 20 années d'expérience professionnelle, dont 15 à titre de gestionnaire. Il occupe actuellement le poste de vice-président exécutif, directeur général, est du Canada, pour l'agence Cossette Communication.

Au cours des dernières années, il a eu le privilège de siéger au sein de divers conseils d'administration, que ce soit pour des organisations à des fins non lucratives ou des sociétés privées. Il y a occupé différents postes, y compris celui de président du conseil pour le Festival d'Été de Québec, ainsi que sa filiale 3E. M. Duchesne a participé à des comités exécutifs, d'audit, de gouvernance et de ressources humaines. Il a également eu la chance de se familiariser avec la gouvernance d'une Fondation associée à une institution d'enseignement lors de son implication à titre d'administrateur de la Fondation de l'Université Laval pendant quelques années. D'ailleurs, il siégeait au conseil d'administration de cette Fondation lors de sa fusion avec l'association des diplômé(e)s de l'université Laval.

Louis Duchesne siège actuellement au sein des conseils de l'entreprise Pélican International, de la Fondation Montréal inc., de l'Association des Agences de Communication créative du Québec (A2C) et du Festival d'Été de Québec.

Résumé de carrière de Jacques Goulet

Jacques Goulet est le président de la Financière Sun Life Canada. À ce titre, il est responsable des secteurs des Garanties collectives, des Régimes collectifs de retraite et de l'Assurance individuelle et de la gestion de patrimoine, au Canada. Il a pour mandat de guider l'organisation dans la réalisation de sa raison d'être afin d'aider les clients à atteindre une sécurité financière durable et un mode de vie sain.

Comme dirigeant, M. Goulet est un acteur de changement. Ce qui compte pour lui, c'est le perfectionnement des employés, la solidité des équipes, la croissance de l'entreprise et les résultats pour les clients. Il croit fermement qu'un effectif diversifié ayant des points de vue et des idées variés est un atout pour nos clients, pour nos collègues et pour les collectivités où nous exerçons nos activités.

Avant de se joindre à la Financière Sun Life en 2018, M. Goulet a travaillé durant 29 ans à Mercer, où il a occupé plusieurs postes de direction au Canada, en Europe et, tout récemment, aux États-Unis. En tant

que président des domaines Santé et Avoirs à Mercer, il supervisait les activités de l'ensemble de l'entreprise dans les secteurs de la retraite, de la santé, de l'expertise-conseil en placements et de la gestion de placements pour des clients répartis dans plus de 100 pays.

Originaire de Shawinigan, au Québec, M. Goulet est bilingue. En 2016, il a reçu le prix de distinction Maple Leaf de la Canadian Association of New York (CANY). M. Goulet a obtenu un baccalauréat en sciences actuarielles de l'Université Concordia; il est aussi Fellow de la Society of Actuaries et de l'Institut canadien des actuaires.

Résumé de carrière d'Anna Martini

Anna Martini fut nommée vice-présidente exécutive et chef de la direction financière du Club de hockey Canadien le 29 mai 2017. Avant de se joindre à l'organisation montréalaise, elle occupait la présidence du Groupe Dynamite Inc., une entreprise spécialisée en mode à l'échelle mondiale qu'elle avait jointe en 2004. Comptable professionnelle agréée, madame Martini a également travaillé au sein du cabinet Deloitte de 1985 à 2004, dont huit ans, de 1996 jusqu'à son départ, comme associée aux services de vérification et de conseil. Au cours de son séjour chez Deloitte, elle a acquis une spécialisation dans les secteurs de l'industrie du commerce au détail et des produits à la consommation. Madame Martini a également servi en tant que présidente du conseil d'administration du conseil canadien du commerce de détail de 2014 à 2016 après y avoir siégé de 2007 à 2014.

Madame Martini siège actuellement au conseil d'administration de Transcontinental et de la Fiducie de Placement CT REIT où elle dirige le comité de vérification. Elle aussi impliquée de près dans la communauté et préside la Fondation du Centre universitaire de santé McGill.

Madame Martini est récipiendaire de nombreux mérites et titres soulignant ses réalisations professionnelles et communautaires. En 2010, elle était honorée par l'École de gestion John-Molson et en 2011, elle reçut le prestigieux titre de Fellow de l'Ordre des comptables agréés du Québec.